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Marek hat noch nicht den nötigen Schein, um Cheftrainer zu sein.

Die Einschätzung, dass er sehr eng verbunden ist mit Bader stimmt absolut. Er hat auf dem
Platz viel für den Club geleistet, daher war seine Ernennung als Co-Trainer in der Tat ein Mittel
von Bader, um die Fans bezügliche Wiesinger lange auf Linie zu halten. Bei keinen anderen
hätte der Club akzeptiert, daß er neben dem Co-Trainer-Job noch Co-Trainer der U21
Tschechiens ist etc. Musste aber sein, damit er schnell den A-Schein in Tschechien machen
kann und die Prüfung eben auch auf Tschechisch. Er ist und bleibt ein Publikumsliebling. Dies
weiß Bader gut zu benutzen!
Marek weiß dies alles zu schätzen und würde sich auch aufgrund seines Charakters nie gegen
die Führung stellen. Also kein Gegenkandidat für AR, Sportdirektor, etc. Würde er nie machen!
Könnt ihr vergessen!

Stani ist vor allem nicht gekommen, weil er kein Sprachrohr des Vorstandes in seinem Stab
haben wollte. Kann ich absolut verstehen, da manches im Team bleiben und nicht gleich bei
Bader ankommen muss. Es ist bezeichnend, dass dies für VI keine Rolle gespielt hat.
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